

Fecha: 24/09/2024 Vpe: Vpe pág:

\$1.098.404 Tirada: \$9.829.612 Difusión: Vpe portada: \$9.829.612 Ocupación:

Audiencia

20.174 19.138 11,17%

Sección: NACIONAL Frecuencia: 0



Pág: 29

Chile será sede de la Asamblea 2024 de los Testigos de Jehová: se espera la llegada de delegados de más de 20 países



Más de 5 mil delegados, procedentes de más de 20 países, llegarán a Chile en los próximos días para participar de una serie de eventos internacionales organizados por los Testigos de Jehová. Los encuentros consisten en asambleas que se realizan cada año y que -según explican desde la comunidad-, "buscan promover la paz y la unidad". Según detallaron, estas reuniones, conocidas popularmente como "asambleas especiales", "reunirán a unos

20 mil asistentes en el centro de convenciones El Trébol, ubicado en la comuna de Padre Hurtado, en la Región Metropolitana". En detalle, el evento consiste en una serie de asambleas denominadas "¡Prediquemos las buenas noticias!" y en las que los asistentes "tendrán la oportunidad de participar en un programa educativo de tres días, con entrevistas, conferencias y material audiovisual, enfocado en cómo la Biblia puede ayudar a la comunidad".